



BÖDEN FÜRS LEBEN

SCHNEIDER | INTERIEUR & BODENBELÄGE

3065 BOLLIGEN Tel. 031 921 60 64 www.schneider-interieur.ch

Parkettböden von Schneider Interieur & Bodenbeläge sind Böden fürs Leben und zeitlos schön

Die Inspirationen für unsere Arbeiten stammen aus der Natur. Ein Raum ist viel mehr als seine Wände, erst der richtige Bodenbelag gibt ihm seinen unverwechselbaren Charakter und die Eleganz. Er gestaltet, akzentuiert und schafft Atmosphäre... Generationen von Architekten haben mit Parkett gebaut, Generationen von Menschen darauf gelebt, gewohnt und gearbeitet. Wer Ihn heute betritt mag kaum ahnen, welche lange Geschichte auf diesem Bodenbelag ruht. Immerhin ist der Holzfußboden etwa seit dem 13. Jahrhundert in Mitteleuropa bekannt. Es waren wohlhabende Bauherren, die ihre Schlösser mit Holzfußböden ausstatten liessen. Nach einem langem Weg vom Holzfußboden entwickelte er sich zum handwerklichen und künstlerisch anspruchsvollen Parkettboden. Die enge Beziehung zwischen Mensch und Material ist das faszinierende Geheimnis dieses Bodens. Heute ist Parkett für viele Menschen der Inbegriff des modernen Wohnens geworden. Durch seine Natürlichkeit verkörpert er die Verbindung von ökologischer und wirtschaftlicher Vernunft. Parkettböden überzeugen mit einer Reihe von Vorzügen. Neben zeitloser Schönheit der Hölzer verbreitet der Parkettboden Wärme und Behaglichkeit. Er gestaltet, setzt Akzente und schafft Atmosphäre.

Parkettböden von Schneider Interieur und Bodenbeläge sind Unikate

In Zeiten der zunehmenden Massenproduktion sind Unikate sehr gefragt, daher erfreut sich der Parkettboden immer grösserer Beliebtheit. Der Vielfalt sind keine Grenzen gesetzt, viele verschiedene Holzarten, Farbtöne, Muster und Verlegearten ermöglichen die Kombination mit den unterschiedlichsten Einrichtungsstilen. Ob klassisch oder modern, Parkett passt zu jeder Möblierung, ist unvergänglich, zum Wohlfühlen und Entspannen. Für Sie und Ihre Gäste. Für ein individuelles und einzigartiges Zuhause. Keine Holzoberfläche gleicht der anderen. Die Vielfalt der Holzarten lässt keine Gestaltungswünsche offen.



Parkett – versiegelt oder geölt?

Bei der Wahl des Parkettbodens kommt es nicht nur auf die optische Wirkung, sondern auch auf Pflegeleichtigkeit und Strapazierfähigkeit an. Parkettoberflächen lassen sich einfach reinigen und halten viel aus. Denn Lack oder Öl schützen das Holz vor mechanischer Beanspruchung, Feuchtigkeit und Schmutz. Welche der beiden Behandlungsmethoden dabei gewählt wird, ist keine Frage der Qualität, sondern in erster Linie von der zu erwartenden Nutzung und des persönlichen Geschmackes abhängig. Schneider Interieur & Bodenbeläge berät individuell und bringt in Abstimmung mit Ihnen die gestalterisch gewünschten Aspekte der Planung in Übereinstimmung.

Geölt

Das Ölen ist die ursprüngliche Methode und lässt die Oberfläche in einem natürlichen, matten Ton erscheinen. Natürliche Öle bilden keinen Oberflächenfilm, sondern dringen tief in die Zellen des Holzes ein, füllen diese und verhindern das andere Flüssigkeiten und Schmutz eindringen können. Darüber hinaus schützt es die Holzoberfläche und macht sie weniger kratzempfindlich. Durch die hauchdünne Schicht, die keinen geschlossenen Film bildet, bleiben die natürlichen Holzporen deutlich sichtbar. Eine so behandelte Parkettoberfläche wirkt lebendig, da das Öl die Holzstruktur besonders betont. Neben der Optik beeinflusst die offenporige Oberfläche das Raumklima positiv, das heisst, dass der Parkettboden die Luftfeuchtigkeit ungehindert aufnehmen und abgeben kann. Geölte Oberflächen können auch im Teilbereich durch partielles Abschleifen und Nachölen leicht renoviert werden. Mit den geölten Oberflächen wird der natürliche Farbton des Holzes intensiviert, die Struktur betonter und lebendiger. Über die Jahre erhält der Boden eine typische Patina.

Versiegelung

Wer eine seidenmatte bis hochglänzende Optik bevorzugt, wählt die versiegelte Oberfläche. Es bildet sich ein fester, wasserbeständiger und mechanisch widerstandsfähiger Film. Je dicker der Auftrag ist bzw. je mehr Schichten übereinander aufgetragen werden, desto grösser ist in der Regel ist die Haltbarkeit. **Schneider Interieur & Bodenbeläge** setzt aus Überzeugung nur formaldehydfreie wasserbasierende Versiegelungssysteme ein. Um Sie, uns und die Umwelt nicht unnötig zu belasten. Zwar besitzen auch Wassersiegel noch einen kleinen Lösungsmittelanteil, der je nach Produkt zwischen 3 Prozent und 10 Prozent liegen kann, doch solche Mittel sind nahezu geruchslos.

Gerne zeigen wir Ihnen an der **Wohn-raum / Stand 220-50** einige Ideen für ihre individuellen Wünsche nach zeitlos schönen Böden